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10
月
17
日
（
木
）
町
長
室
で
、
回

覧
板
の
贈
呈
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

甲
佐
町
商
工
会
の
「
家
の
こ
と
な

ら
な
ん
で
ん
隊
」（
杉
本
代
隊
長
）

が
行
政
区
回
覧
で
役
立
て
て
も
ら
お

う
と
企
画
し
、
甲
佐
町
区
長
会
（
西

住
幸
郎
代
表
区
長
）
へ
回
覧
板

４
０
０
個
を
贈
呈
し
ま
し
た
。

　

同
隊
は
町
内
の
住
宅
関
連
サ
ー
ビ

ス
を
提
供
す
る
18
社
が
参
加
し
て
お

り
、
住
宅
の
新
築
や
リ
フ
ォ
ー
ム
な

ど
に
つ
い
て
地
域
住
民
を
支
援
す
る

こ
と
を
目
的
に
活
動
し
て
い
ま
す
。

　

新
し
い
回
覧
板
を
受
け
取
っ
た
西

住
代
表
区
長
は
「
回
覧
板
が
な
く
て

困
っ
て
い
た
行
政
区
も
あ
る
の
で
大

変
助
か
り
ま
す
」
と
感
謝
の
言
葉
を

述
べ
ま
し
た
。

　９月28日（土）町生涯学習センターで、
第18回『新甲佐町史』歴史研修会が開催さ
れました。
　同研修会は、本町の今と昔を考え成り立ち
を追うことを目的に町教育委員会が主催。
　今回は「地域に残された古文書の大切さ
－緒方家文書整理作業からみえてきたもの－」
と題し、熊本大学准教授の三澤純さんが講演。
約60人が受講し、町指定文化財「緒方家文
書」に残された当時の庶民の暮らしの様子に
ついて学びました。

絶妙な駆け引きで競りを満喫　
甲佐町グリーンセンターで植木競り市の開所式

地域住民のつながりを支援　
「家のことならなんでん隊」が回覧板を寄贈

地域に残された古文書を読み解く 
第18回『新甲佐町史』歴史研修会

▼完成を控えた管理棟横の会場で植木や花苗などの競りを楽しむ参加者

▲緒方家文書の記述について解説する講師の三澤さん

▼

杉
本
隊
長（
右
）か
ら
回
覧
板
を
受
取
っ
た
西
住
代
表
区
長

　

10
月
6
日
（
日
）
田
口
の
甲
佐

町
グ
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
で
、
今

シ
ー
ズ
ン
の
競
り
市
が
始
ま
り
ま

し
た
。

　

同
セ
ン
タ
ー
で
は
、
毎
年
10
月

か
ら
翌
年
５
月
ま
で
の
毎
週
日
曜

日
に
植
木
の
競
り
市
を
開
催
。
熊

本
地
震
に
よ
り
被
災
し
た
同
セ
ン

タ
ー
で
は
、
新
た
な
管
理
棟
の
工

事
が
進
め
ら
れ
て
お
り
、
完
成
を

控
え
た
建
物
前
で
行
わ
れ
た
開
所

式
に
は
約
２
０
０
人
が
参
加
し
ま

し
た
。
式
で
は
同
セ
ン
タ
ー
を
管

理
・
運
営
す
る
緑
川
森
林
組
合
の

坂
田
鉄
太
郎
代
表
理
事
組
合
長
が

「
地
域
に
根
差
し
た
樹
芸
緑
化
木

施
設
と
し
て
新
た
な
ス
タ
ー
ト
と

し
た
い
」
と
あ
い
さ
つ
。

　

初
競
り
で
は
、
多
く

の
参
加
者
が
競
り
人
の

掛
け
声
に
合
わ
せ
て
、

出
品
さ
れ
た
植
木
や
花

苗
を
競
り
落
と
し
ま
し

た
。

　

競
り
市
に
は
会
員
登

録
す
れ
ば
誰
で
も
参
加

で
き
、
登
録
料
は
１

シ
ー
ズ
ン
２
千
円
（
会

員
用
帽
子
込
み
）。
再

登
録
は
千
円
。

▼
お
問
い
合
わ
せ
先

　

 

甲
佐
町
グ
リ
ー
ン
セ

ン
タ
ー
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　町内の２選手が全国大会と九州大会で活躍しま
した。
　９月21日（土）～23日（月）日本スポーツマ
スターズ2019ぎふ清流大会軟式野球（岐阜県）に、
「トウヤクラブ40Ｂ」の野仲俊之選手（上早川四
区）が出場しました。
　野仲選手は、９番二塁手として先発出場。大会
後、「40代半ばを迎えましたが、この年齢になっ
ても全国の舞台を味わえるのは格別です。これか
らもチャレンジする気持ちを忘れず、更に上を目
指していきたいです」と今後の抱負を力強く話し
ました。
　10月５日（土）・６日（日）に開催された第51
回九州ジュニア水泳競技大会（長崎県）には、仲
原乙葉選手（中横田区・甲佐中３年）が出場。
　仲原選手は、13～15歳の部の200㍍自由形と
400㍍自由形に出場。「中学生活最後の九州大会
でしたが良い結果が出せず悔しいです。これまで
支えていただいた家族やコーチ、仲間に感謝して
います」と大会を終えて感想を語りました。

　10月12日（土）町生涯学習センターで令
和元年度上益城地域植樹祭が開催されました。
　同植樹祭は、森林や植樹などについて地域
住民の理解を深めることを目的に、町と上益
城地域みどり推進協議会（上野晋也会長）が
主催。同協議会委員や郡内の緑の少年団など
約80人が参加しました。
　式典で上野会長は「植樹された木々が多く
の方に愛されることを祈念します」とあいさ
つ。式典後、参加者は役場西側遊歩道沿いに
ツツジとヤマボウシの記念植樹を行いました。

緑あるやすらぎの場を  
令和元年度上益城地域植樹祭

▲ヤマボウシを記念植樹する上野会長（左）ら

全国大会・九州大会に出場   
軟式野球・野仲選手と水泳競技・仲原選手が活躍

▲日本スポーツマスターズに出場された野仲選手（左）と九州ジュニア
水泳競技大会に出場された仲原選手

　

９
月
28
日
（
土
）
御
船
町
カ
ル

チ
ャ
ー
セ
ン
タ
ー
で
、
第
２
回
上
益

城
地
域
町
民
公
開
講
座
が
開
催
さ
れ

ま
し
た
。

　

同
講
座
は
郡
内
５
町
か
ら
の
委
託

事
業
と
し
て
上
益
城
郡
医
師
会
が
実

施
。「
上
益
城
地
域
の
介
護
予
防
〜

在
宅
医
療
に
つ
い
て
」
を
テ
ー
マ
と

し
た
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
で

は
、
中
横
田
区
の
事
例
が
紹
介
さ
れ

ま
し
た
。

　

同
区
（
松
永
博
文
区
長
97
世
帯
）

で
は
、
平
成
28
年
か
ら
住
民
主
体
で

「
い
き
い
き
百
歳
体
操
」
や
認
知
症

予
防
ゲ
ー
ム
な
ど
に
よ
る
介
護
予
防

活
動
を
継
続
的
に
実
施
し
て
お
り
、

先
進
的
な
取
り
組
み
と
し
て
評
価
さ

れ
て
い
ま
す
。

地域の介護予防で意見交換　
第２回上益城地域町民公開講座パネルディスカッション

▼

中
横
田
区
の
取
り
組
み
を
紹
介
す
る
松
永
区
長
（
右
）


